

Nachdem Herr Plassmann vom Ingenieurbüro Klapp & Müller die Ausbauplanung anhand einer Planzeichnung vorgestellt hat, unterbricht der Ausschussvorsitzende Herr Neukrantz die Sitzung, um Herrn Mesenhöler, der von der Ausbauplanung betroffen ist, Gelegenheit zu geben, sich zu äußern. Dieser äußert sich positiv über die vorgestellte Planung. Nachdem jedoch aus dem Ausschuss heraus angemerkt wird, dass der geplante Wendehammer nicht zwingend notwendig sei, da er letztendlich nur einem Grundstückseigentümer diene und die Kosten hierfür zu hoch seien, die andere Grundstückseigentümer mitfinanzieren müssen, teilt auch Herr Mesenhöler mit, dass die Grundstückseigentümer den geplanten Wendehammer zwar akzeptieren, sich jedoch damit nicht identifizieren, welches in der Bürgerinformationsveranstaltung am 03.03.08 auch mitgeteilt wurde. Nach weiterer Diskussion fasst der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss anschließend folgenden